

Firmó convenio

Francia construirá Ciudad de los Jóvenes

El Proyecto de la Ciudad de los Jóvenes en el Parque Ecológico Kurt Beer, se hace realidad tras suscribirse un convenio entre Francia y el Municipio de Piura. Francia oficialmente otorgará 50 mil dólares para iniciar los trabajos.

Ayer se firmó el convenio entre la Embajada francesa y el Concejo provincial de Piura, mediante el cual se otorga 50 mil dólares del Fondo Contravalor para la ejecución del Proyecto Ciudad de los Jóvenes en el Parque Ecológico.

El documento lo firmaron Anne Marie Hoquenhgem, representante de la Embajada y José Aguilar Santisteban, en su calidad de presidente del directorio del Parque Ecológico Kurt Beer, en la casa del alcalde, por convenirlo las dos partes.

Los trabajos para ejecutar el proyecto Ciudad de los Jóvenes



ARCHIVO

En el parque Kurt Beer se levantará la Ciudad de los Jóvenes.

comenzarán apenas comience a girarse el dinero, previo envío del documento al Fondo Contravalor.

En la firma del convenio estuvo presente la doctora teresa Document, Directora Ejecutiva del Parque, quien recordó la iniciativa de Anne Marie Hocquenhgem ante el Embajador de Francia durante su visita por

la semana jubilar de Piura.

La ejecución del proyecto se justifica si tomamos en cuenta que la Región Grau posee siete de las once ecorregiones del Perú con significativa vulnerabilidad. El clima es seco, hay inestabilidad climática, suelos delgados y pobres en materia orgánica y es considerada como una de las áreas ambientales más desérticas.

Además, el Parque Ecológico sería una pulmón verde para la ciudad y en cuna cortina-rompevientos para detener el avance del desierto.

¿QUE SE CONSTRUIRA?

El Proyecto contempla la construcción de cuatro habitaciones, dormitorios y albergues para estudiantes, una pérgola central de multiuso para conferencias al aire libre, clases magistrales y desarrollo de conversatorios para los mismos jóvenes.

La escuela funcionará como campamento escuela ambiental, ayudando a que nuestros jóvenes planifiquen más ade-

lante un desarrollo sustentable para ellos y para las generaciones futuras.

El proyecto total tiene un costo de 90 mil dólares, Francia apoyará parte del mismo. Los más beneficiados en este proyecto son los jóvenes pues tendrán un lugar donde estudiar y conocer más acerca de las bondades de la naturaleza, aparte de desarrollar una conciencia ecológica en la búsqueda de un mejor lugar para vivir.

TAMBIEN CIAFA

Anteriormente el Centro de Investigación y Aplicación Fitoterápica Andina (CIAFA), firmó un convenio con el Municipio para un proyecto de producción de plantas medicinales que favorecerán también a la población piurana, en este caso a aquellas que no tienen acceso a la medicina farmacéutica.

El objetivo de ese proyecto es atender la salud humana mediante productos naturales, es decir con aquellos que hacen surgir la medicina tradicional.